
Badmintonteam Pirmasens – Mitgliederversammlung vom  17.04.2015         
 
Ort:     Kuchems Brauhaus 19.00  – 20.10 Uhr 
 
Protokoll:    Beda Schmidt 
 

Anwesende Mitglieder:  siehe Anlage Anwesenheitsliste 
    weitere Anlage: Kassenbericht; Kassenprüfung 
 

TOP  

1 Bericht des Vorstandes 

 Begrüßung durch den ersten Vorsitzenden U. Schubert 

 Die ersten beiden Getränke zahlt der Verein 

 Einladung zur MGV erging, unter Nennung von Termin, Ort und Tagesordnung 
fristgerecht an alle Mitglieder  

 Es wurden keine Anträge von Mitgliedern an die Vorstandschaft eingereicht 

 Alle Anwesenden sind einstimmig dafür, Abstimmungen über Handzeichen zu tätigen 

 Insgesamt gute Entwicklung des Vereins; gute Aufgabenverteilung und konstruktive 
Zusammenarbeit im Vorstand; die Mitgliederverwaltung wurde verbessert und eine 
Geschäftsordnung angelegt; 
Zum 1.1.2015 waren 168 Mitglieder im BTP (137 Badminton und 31 Kampfsport), das 
bedeutet einen Zuwachs von 20 Mitgliedern;  
Bei den Jugendgruppen gibt es: 
6-14 Jahre   > 43 jugendliche Mitglieder           
15-18 Jahre > 26               ``              (davon 2 im Kampfsport) 
BTP ist somit sechst-mitgliedstärkster Verein im Verband Rheinhessen- Pfalz; 
Erfreulich hervorzuheben sind eine gute Finanzentwicklung und viele sportliche Erfolge. 
Eine rege Trainingsteilnahme zeigt sich bei Jugend und Erwachsenen. 
Auch beim Rückblick auf Veranstaltungen 2014 ist ein reges Vereinsleben zu 
verzeichnen: der VR-CUP hat den BTP bekannter gemacht;  „Wildschweinessen“, 
Sommerfest, Jugendferienprogramm, Weinprobe und Weihnachts-Turnier und Feier 
fördern die gute Gemeinschaft und den Zusammenhalt im Verein. Der Verein wirkt 
auch außerhalb beim Stadtjugendring und Pakt PS mit;   
  

2 Bericht des Sportwart 

 Sportliche Erfolge und eine gute Saison 2014;  
Der Verein spielte mit 3 aktiven Mannschaften der Erwachsenen, 
wobei die 1. Mannschaft in der Bezirksoberliga Westpfalz nur eine Niederlage 
einstecken musste; 
Die 2. Mannschaft konnte in die Bezirksoberliga aufsteigen (Platz 5) 
und die 3. Mannschaft wegen guter Besetzung die Spielgemeinschaft mit Münchweiler 
aufgeben und in der Kreisliga Südwest auf Platz 3 aufrücken; 
Im Jugendtraining ist eine hohe Trainingsbeteiligung festzustellen; 
Schülermannschaft U 15 qualifizierte sich für die Endrunde der Bezirksklasse, 2. Platz;  
Schülermannschaft U 12 Verbandsklasse  zweitbeste Mannschaft 
Im nächsten Jahr wechselt die U 12 > in eine U 15 Mannschaft  
Dank an alle Übungsleiter, aufgrund deren Engagement wir keine Spiele absagen 
mussten;     der Terminplan Saison 2015/16 wurde ausgegeben;  



 Der Sportwart ehrte Klaus Kreibich, der bei der Südwestdeutschen Meisterschaft im 
Herren Einzel und Doppel den 1. Platz belegte 

 Janis Augustin wurde vom BVRP für den internationalen Oliver U 11-Cup nominiert!  

3 Bericht der Abteilung Kampfsport 

 Nach zeitweise mangelndem Trainingsbesuch stieg die Motivation wieder an; wegen 
seiner Erkrankung, berichtet Oliver Bracero, musste das Training einige Male ausfallen. 
Unterstützung fand die Sportgruppe durch den Einsatz von Robin Herrmann, dafür 
wurde ihm gedankt; 
2 Neuzugänge motivieren wieder weiter zu machen; 
Für die häufigsten Trainingsbesuche ehrte man Sven Theobald mit einem T-shirt; 

4 Bericht des Kassenwart 

 Einnahmen und Ausgaben des Jahres 2014 wurden dargestellt (siehe Anlage); 
Bälle wurden teurer, ebenso wurde mehr Geld für Trainerkosten ausgegeben, da  im 
Jugendbereich Betreuer die Spiele begleiten müssen; 

 Die geplanten Ausgaben für das Jahr 2015 wurden erläutert (siehe Anlage) 
Fehler: bei T-shirts Kampfsport 300,00€ !!Summe Ausgaben dann: 7450,00€ 

 Tendenziell zeichnet sich eine effiziente, gesunde Finanzentwicklung ab. 

 Es wurde auf SEPA-Zahlverfahren mit Mandatsreferenznummer umgestellt; 

 Die Kassenprüfung durch M. Hildebrandt und G. Hinkel ergab keine Beanstandungen; 
(siehe Anlage „Bericht Kassenprüfung“) Die Mittel wurden zweckbestimmt verwendet; 

5 Entlastung des Vorstands 

 M. Hildebrandt beantragte den Vorstand zu entlasten; dem Antrag wurde einstimmig 
zugestimmt; ohne Gegenstimmen; der Vorstand enthielt sich; 

6 Wahlen 

 Der 1. Vorsitzende beantragte die Wahlleitung Klaus Kreibich zu übertragen. Der 
Vorschlag wurde einstimmig angenommen; 

 M. Hildebrandt und G. Hinkel wurden in ihrem Amt als Kassenprüfer für ein weiteres 
Jahr bestätigt;  

 S. Gabriel legt sein Amt als Kassenwart nieder, ihm wurde für seine ehrenamtl. 
Tätigkeit gedankt > Barbara Kress-Bauer würde das Amt für 2 Jahre annehmen; 
aufgrund deren Abwesenheit las U. Schubert ihre schriftliche Zustimmung und 
Einzelheiten zur Person vor,> ihre Wahl wurde einstimmig angenommen; 
  

 Alle anderen Vorstandsmitglieder sind bereit ihr Amt weiterzuführen und wurden mit 
Zustimmung in ihrem Amt bestätigt; U.Herrmann und A. Bormans in Abwesenheit;  

7 Sonstiges 

 Informationen über Veränderungen in der kommenden Saison; der Sportwart wünscht 
die Spieler mögen sich an vereinseigenen Turnierveranstaltungen mehr beteiligen > 
Zur Frage adäquater Gegner und Spielezeiten können Fachzeitschrift und BVRP-
Homepage eingesehen oder der Sportwart befragt werden; 
 
Ranglistenturnier 18. und 19.04.2015 >noch notwendige Infoweitergabe 

 
 
  
 
 
 ----------------------------------------------------------   ----------------------------------------------------------------- 

  Schriftführer     1.Vorsitzender 


